



洛北中学校通信

この夏、たくさんの方の感動をもらいました ~洛中生の頑張りに感謝~

34日間の夏休みが終わり、8月24日より「2学期」がスタートしました。

この夏休み期間に洛北中生徒の頑張り、熱い思いをたくさん拝見させていただき感謝をもらいました。「ありがとう」

「夏季大会」「吹奏楽・合唱コンクール」では、3年生を中心に本当によく頑張ってくれました。

この3年間には、コロナの影響で活動が止まったり、大会・発表会が中止となり思い通りに進まないこともあったでしょうが、すべての競技、発表で力を出し尽くし一生懸命取組む姿を前面に披露してくれていました。勝負ごとなので勝ち負けがついてしまいますが先生たちの目には堂々とした、たいへん立派な姿に映りました。誇らしく、自慢に思える洛北中学校生徒でした。

吹奏楽部 金賞

京都コンサートホールで行われた『第60回京都府吹奏楽コンクール・中学生の部A』に出場し、見事金賞を受賞しました。課題曲『マーチ「ペガサスの夢」』と自由曲『喜歌劇「小鳥売り」セレクション』の2曲を堂々と笑顔で演奏し、ホールいっぱいに洛中サウンドを響かせることができました。

3年生を中心に、部員一丸となって、今まで一生懸命努力してきたことが結果につながったのだと思います。

部員のみなさん、本当におめでとうございます！！



野球部 ベスト16

スプリングカップで優勝した勢いで、深草中、シード校の加茂川中に圧勝しベスト8をかけて二条中と対戦をしました。好投手から得点し終盤までリードでしたが最終回に勝ち越しを許し4対5で敗れてしまいました。しかしながらベスト16立派な戦いぶりでした。感動をありがとうございます。



サッカー部



初戦は、梅津中と対戦しました。序盤からスピードを生かし攻め込みました。ディフェンスもしっかり守りゴールを許さず3-0で勝利しました。続く2回戦は、大枝中との対戦となりましたが残念ながら敗戦しました。春季大会に比べ一回りも二回りも成長した姿を見せてくださいました。お疲れさまでした。

陸上競技部 府下大会出場 近畿大会出場

市内大会、通信陸上大会、府下大会と試合が続きました。

どの日も気温が高く、コンディションやモチベーションを維持するのが大変だったと思います。その中で、自己記録を更新する人、準決勝や決勝まで残れて入賞する選手が多く見られました。

夏季大会

共通	棒高跳び	第3位	U(3年)くん	3m00
共通	円盤投げ	第3位	F(3年)くん	26m57
共通	砲丸投げ	第4位	I(1年)くん	8m93
1年	100m	第5位	T(1年)さん	14秒16
3年	3000m	第8位	F(3年)くん	9分31秒84



府下大会

本校からは100m走、棒高跳、砲丸投、円盤投に出場しました。

共通棒高跳 3m20 第2位 U(3年)くん ⇒ **近畿大会出場**

共通円盤投 28m18 第5位 F(3年)くん

男子バスケットボール部



春2勝をあげ夏季大会にかける中、初戦から強豪桂中との対戦となりました。立ちあがりからスピードに優れる相手チームの攻めに苦戦しますが洛北中もパスをまわしチャンスをうかがいます。見ごたえのあるレベルの高い試合となりました。最後まであきらめず、一生懸命プレーしましたが残念ながら負けてしまいました。3年生のかっこいいプレーは後輩たちに受け継がれることだと思います。お疲れさまでした。

女子バスケットボール部



1回戦、洛北中は強豪藤森中学校と対戦しました。開始直後からスピードと正確なパスまわしで圧倒し 69-22 で快勝しました。続く、2回戦は山科中との対戦となりました。こちらも地力のある強いチームです。善戦しましたが惜敗してしまいました。最後まで声を出し仲間を応援する姿はかっこよかったです。お疲れさまでした。

男子バレー部

ベスト8



シード校なので2回戦からの登場です。初戦は蜂ヶ岡中でした。のびのびとしたプレーからの多彩な攻撃、ブロックポイントで得点を重ね、終始、安定したゲーム運びで勝利しベスト8進出を決めました。続く3回戦は府下大会をかけて八条中と対戦をしました。相手の強打に対抗にしてブロックを固め一進一退の白熱した素晴らしい試合となりましたが惜敗してしまいました。選手たちの涙に胸があつくなりました。優勝をめざしてやってきた選手たちでしたが十分力を出し切って頑張ってくれていたと思います。胸をはって・・・本当に疲れさまでした。

女子バレー部

市内大会ベスト4 府下大会出場



秋・春とベスト4と結果を残し夏季大会でも期待がかかる中、1回戦上京中・2回戦洛西中・3回戦旭丘中に快勝し順調にベスト8に進みました。府下大会をかけた安祥寺中との試合でもサーブとアタックで得点を重ね府下大会進出を決めました。準決勝では、優勝した太秦中に惜敗しましたが3季連続のベスト4と素晴らしい結果を残してくれました。府下大会でも1勝することができました。どんな展開でも明るく、元気なチームでした。ありがとう。 9月号につづく